
市 議 会 だ よ り 第１９５号2011年（平成23年）5月14日（７）

松永鉄兵議員（緑　風　会）

　　○本市におけるスポーツ環境整備の考え方について

　　現状の市の認識　スポーツ施設整備の計画並びに方向性について

　　スポーツ施設管理・運営の方向性について

　　○本市庁舎のあり方について

　　市役所が担うべき機能（役割）をどうとらえているのか

　　今後本庁舎が担うべき機能とは　今後の市の取り組みについて

　　○じゅん菜池公園の整備・運営について

　　現状の取り組み及び課題認識　今後の取り組みについて

小林妙子議員（公　明　党）

　　○教育行政

　　・通学区の現状と課題について（信篤小、二俣小、鬼高小、稲荷木小）

　　○子ども行政

　　・信篤地区の保育園の待機児童解消について

　　○福祉行政

　　・高齢者の困りごとに対する支援について

　　○道路行政

　　・京葉道路（鬼高パーキング脇）にかかる鬼越歩道橋の改修について

松葉雅浩議員（公　明　党）

　　○北西部の課題について

　　・北国分・堀之内地域における集会施設の拡充の考え方について

　　○治水対策について

　　菅野・真間地区の治水対策について　市川２丁目地区の治水対策について

　　○防犯対策について

　　・防犯カメラの増設に対する市の考え方について

かつまた竜大議員（社民・市民)

　　○公立幼稚園の統廃合問題について

　　・教育委員会の方針を伺う

　　○都市計画道路３・４・18 号整備事業について

　　裁判と収用の問題について　計画と手続について

　　○平和事業について

　　・今後の方針・展開を伺う

　　○菅平高原いちかわ村について

　　・事業仕分けの内容と結果に関して

湯浅止子議員（社民・市民）

　　○子どもの貧困について

　　市内公立小中学校の要保護及び準要保護児童生徒の状況と対応

　　市内の子どもの虐待の状況と対策・問題点

　　○市川に残る伝統行事について

　　市川に伝わる地域の行事や伝統的諸事についての状況と保存等の支援の状況

　　今後の取り組みと課題

　　○街回遊展について

　　平成 23 年度の計画と今後の方針　今までの問題点

鈴木啓一議員（市民の声）

　　○消防行政について

　　・雑居ビルの防火対策について

　　○市民窓口行政について

　　・市川駅行政サービスセンターについて

　　○労務管理について

　　・昼休み時間の延長について

　　○道路行政について

　　・産業道路（県道若宮西船市川線）の鬼高３丁目地先の冠水対策について

　　○市政一般について

　　市川市民芸術文化賞・奨励賞について　危機管理部のあり方について

佐藤義一議員（民主・市民）

　　○市政一般について

　　市の職員は減り続けている。人件費削減のためとはいえ、これは市民サー

ビスの低下につながるのではないか。一体、どこまで職員の削減をするの

か、当局に問う

　　江戸川の（仮称）大洲橋計画のその後について

石原美佐子議員（民主・市民）

　　○平成 24 年度実施の中学校の武道必修について

　　完全実施に向けて 23 年度の計画　柔道、剣道の授業内容

　　指導者について

　　○保育園の待機児童解消に向けた取り組みについて

　　本市の基本的な考え方　具体的施策

　　子育てコーディネーターの設置について

稲葉健二議員（緑　風　会）

　　○災害時要援護者について

　　災害時要援護者名簿登録の状況について

　　災害時要援護者登録制度の名簿取り交わしについて

　　要援護者の定義と支援者、支援団体に求める内容と方向性

　　各種団体との連携について

　　○市民活動やボランティア活動の支援について

　　支援の基本的な考え方について　活動拠点の支援の考え方について

　　１％支援制度の今後の考え方と方向性について

　　○公民館について

　　現在の利用状況と予約方法について（前回の質問からの検討事項も含めて）

　　公民館図書室の考え方（前回の質問からの検討事項も含めて）

　　生涯学習の推進と一般貸し出しの考え方について

桜井雅人議員（日本共産党）

　　○民間建築物の耐震化について

　　・耐震改修促進計画が策定され３年たつが、この間の耐震化の実績、課題及

び今後の取り組みについて

　　○教職員の勤務実態、健康管理、労働安全衛生対策について

　　○国民健康保険の医療費窓口負担の減額・免除の考え方について

　　○市境の駐輪場及び放置自転車について

　　・船橋法典駅、下総中山駅、原木中山駅周辺の駐輪場の現状と放置自転車対

策について

増田三郎議員（自由クラブ）

　　○安全で安心して住むことができる市川市の街づくりについて

　　総武線以南（南八幡地区）の無電柱化とバリアフリー対策の今後について

　　行徳臨海部の今後の整備計画と対応について

　　・三番瀬の再生と東浜、石垣場の今後の整備計画について

　　危機管理体制について

　　大和田地先に建設が予定されている（仮称）大和田ポンプ場と同地先の江

戸川堤防とその周辺の整備計画について

　　東京外郭環状道路建設に伴う国道 298 号の新設によって、街づくり計画が

現在どのように進展しているのか（須和田、菅野、平田、大和田、稲荷

木地区）

清水みな子議員（日本共産党）

　　○血清研究所跡地の利用について

　　跡地利用の市の考えについて

　　赤レンガ建物の文化財登録の考えについて

　　○第２期市川市ホームレス自立支援実施計画の推進状況について

　　市内のホームレスの現状について　自立支援推進のための課題について

　　○男女共同参画について

　　市民意識調査の結果と分析について　第４次実施計画の特徴について

谷藤利子議員（日本共産党）

　　○保育園保育料について

　　保育料改定について　第３子保育料無料化の存続について

　　○行徳地域の歩行者の安全対策について

　　行徳駅前バス通りと県道市川浦安線の交差点の安全対策について

　　新井自治会館横三差路に押ボタン式信号機や横断歩道が設置できないか。

　　　また、新井寺からバス路線に出たところにカーブミラーはつけられないか

　　○行徳駅前公園研修室の改修と今後について

　　老朽化の現状について　当面の改修と今後の考え方について

大場　諭議員（公　明　党）

　　○防犯対策

　　防犯に強いまちづくりへの取り組みについて

　　対策の効果と今後について

　　　ア．街頭防犯カメラ　イ．青色防犯パトロールカー

　　○消防行政

　　救急救命士の使命について

　　救急救命士数の現状と今後の計画について

　　救急救命士になるまでのプロセスと生涯教育について

　　○財政運営

　　資産有効活用に向けた市の考えについて

　　北消防署大野出張所跡地利用の考えについて

　　○農地、緑地への不法投棄根絶に向けた市の取り組みについて

　3月 11 日に発生した東日本大震災に際して、本市からも被災地への支援

として様々な活動が行われました。

　津波で甚大な被害を受けた岩手

県陸前高田市へは、消防局隊員 27

人が派遣され、消火・救急活動を

行いました（3/14 ～ 18、後方支

援・救急隊は～ 3/21）。また、災

害時相互応援協定に基づき茨城県

ひたちなか市へ応援物資を送った

（3/18）他、浦安市へは、被災建物

調査（3/15 ～ 17）、下水道管渠の

調査（3/14 ～ 4/8）等に職員を派

遣するなどの支援が行われました。 被災地で活動する本市消防局隊員

市川市から震災被災地へ　人員・物資など様々な支援


